Oposición cuestiona que AMLO no asistiera a homenaje a 14 marinos fallecidos



MÉXICO (LUIS CARLOS RODRÍGUEZ).- Legisladores de oposición cuestionaron la ausencia del presidente Andrés Manuel López Obrador en los funerales, ni se honrara a los 14 marinos fallecidos durante el operativo para capturar al narcotraficante, Rafael Caro Quintero, así como también demandaron que se esclarezca si la DEA participó o no en la detención. (...)

Itzel Josefina Balderas, diputada del PAN, dijo que Lamentablemente 14 elementos perdieron la vida y uno más quedó gravemente herido, "un hecho que, por cierto, no fue suficiente para que Andrés Manuel López Obrador, comandante de las Fuerzas Armadas, acudiera a los servicios funerarios de las víctimas. Es penoso, es lamentable la poca sensibilidad, la indiferencia de nuestro Presidente ante este hecho tan lamentable".

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/oposicion-cuestiona-que-amlo-no-asistiera-homenaje-14-marinos-fallecidos